
 

Comité de Quartier   

Notre-Dame 

 

Compte-rendu de la réunion du 3 avril 2023 

 

 

La réunion débute à 20 heures et se déroule en présence de : 

 

Raymond VILLALBA : Élu référent du quartier 

Bénédicte LOUSTAUNAU : Correspondante du quartier  

Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe responsable de la Démocratie Participative, en charge des                

Comités de Quartiers 

Flora LAPERNE : Conseillère municipale  

Saïd SOUITA : Élu référent du quartier (absent – excusé) 

 

 

 

 

 

Adresses mails : ml-bistue@oloron-ste-marie.fr   

             r-villalba@oloron-ste-marie.fr 

  s-souita@oloron-ste-marie.fr 

             

                                    

 



 

 

1) Questions / Demandes 

 

 

Point 55 : Comité de quartier 

  

Les membres du comité de quartier déplorent le manque d’équité quant à l’annonce des réunions 

de Notre-Dame et des autres quartiers.  

Ils demandent :  

- la communication des dates de chaque réunion du comité sur les réseaux sociaux de la Ville 

- l’apparition, dans la presse, des noms des élus référents et correspondants du comité de quartier 

Réponse : Cette demande a bien été prise en compte par le service communication.  

 

 

Point 56 : Théâtre de verdure 
 
a) Suite aux récentes dégradations survenues au kiosque, le comité de quartier demande 
l’affichage d’un règlement.  
Réponse : Le panneau est en cours de fabrication. 
 
b) La Police Municipale peut-elle intervenir en prévention sur le site ?    
Réponse : Cette demande a bien été transmise au service de la Police Municipale.  
 
c) Est-il possible de mettre en place une signalétique ?  
Réponse : Oui, le panneau est en cours de fabrication. 
 
 
Point 57 : Quartier des fontaines 
 
a) La maison du quartier en ruine cause un environnement nuisible pour les voisins. 
Réponse : Cette information a bien été transmise au service de l’urbanisme.  
 
b) Dépôt sauvage derrière le lavoir + alerte au niveau du pont du chemin de fer.  
Réponse : Les services techniques sont intervenus – tout a été enlevé. 
 
 
Point 58 : Détecteurs de présence 
 
Le comité de quartier demande que les détecteurs de présence des rues Camou, Bordeu et du 
chemin des Ourtigous soient vérifiés.  
Réponse : Une intervention par l’entreprise en charge des luminaires est prévue pour 
reprogrammer les détecteurs de présence. 
 
 
Point 59 : Panneaux 
 
Il est demandé d’étudier la faisabilité de supprimer tous les panneaux « centre-ville » pour des 
panneaux annonçant les différents quartiers. 
Réponse : La décision sera prise par les élus.  
 
 
Point 60 : Quartiers d’été 
 
Un événement est-il programmé sur le quartier ? 
Réponse : La programmation des quartiers d’été va prochainement être dévoilée. 
 
 



 
 
Point 61 : Sécurité 
 
Politique sur la sécurité des lieux et des personnes face aux incivilités et nuisances sonores : 
proposition de mettre en place un groupe de travail et de réflexion dans chaque quartier (cellule de 
veille), de rencontrer la Gendarmerie pour déboucher sur un plan d’action. 
 
 
 

2) Informations  
 
 
Inauguration du Stade des Barats, vainqueur du 1er Budget Participatif : beaucoup de personnes 
présentes pour cette inauguration. Forte mobilisation du comité de quartier, de la JAO et de ses 
jeunes. L’inauguration a été conclue par un pot de l’amitié. 
Le comité souligne la photo publiée sur les deux journaux, non représentative du projet. 
Heureusement, la bonne photo a été diffusée sur le site de la Ville. 
Cette inauguration sera évoquée dans le prochain numéro d’Inf’Oloron. 
 
Ateliers Nutrition Santé pour les séniors de plus de 55 ans tous les jeudis, de 9h30 à 11h30 à 
l’EVS (10 séances d’avril à juin). Formation assurée par l’Asept pour le bien vieillir. 
 
Journées des familles sur le thème du numérique : plusieurs animations avec un temps fort le 
samedi 13 mai au Stade des Barats. 
 
Mutuelle de groupe : il existe une convention entre le CCAS et la MUTAMI pour les Oloronais 
(renseignements possibles auprès du CCAS). 
 
Plan de la ville : Une rencontre a eu lieu à l’Office de Tourisme en présence de la Directrice, Éric 
Ignacel et Raymond Villalba.  
Cette rencontre a été très intéressante et constructive. L’Office de Tourisme est très à l’écoute des 
constats et pistes d’amélioration. 
Le plan va être recentré et y figureront : le théâtre de verdure, l’église, le Stade des Barats.  
Ce plan sera proposé en 3 langues.  
 
Travaux de la rue Camou : les membres du comité de quartier sont très satisfaits des travaux qui 
y ont été effectués. 
 
Travaux de la rue Navarrot : ils ont débutés le 17 avril dernier et sont prévus pour 1 mois et 
demi. Il restera à définir le sens de circulation et les places de stationnement. 
 
Quartier des fontaines : les fontaines ont été nettoyées et les ateliers jeunes ont été sollicités 
pour repeindre les têtes.  
 
Rue de Précilhon : la mise en place d’une zone 30 est en test + stationnement provisoire.  
 
Points à aborder lors de la prochaine réunion :  
- Accueil de la présidente et de la nouvelle directrice du Centre Social La Haut 
- Plan de circulation de la rue Gassion : radar pédagogique, écluses, etc.. 
- Végétation sur le quartier : compte-rendu du groupe de travail sur le terrain (Éric, Serge, Philippe, 
Marc et Jacques) 

 

 
Prochaine réunion du Comité de Quartier : lundi 5 juin 2023 à 20h à l’EVS 


